



職員室だよ！

つながり

NO. 36

R5. 2. 22 大分市立金池幼稚園

❖ 全員そろっての発表会！ ❖

保護者の皆様、昨日は生活発表会をご参観くださり、大変ありがとうございました。おうちの方にあたたかく見守られることは、子どもたちにとって何よりのパワーになるのだと感じました。みんないい顔をしていましたね！緊張の中にも嬉しそうな、誇らし気な表情が見えました。

創作の劇遊び・劇ごっこでは、これまでの経験や子どもたちの思いがたくさん詰まっていました。背景の絵や道具を友だちと一緒に作ったり描いたり、身近なものを使って効果音を入れたり・・・手作りならではの『子どもたちらしさ』が見えました。

また、チャレンジ遊びや得意技では、それぞれの年齢に応じた姿を見てもらえたのではないかと思います。年長児は、個人の技にとどまらず『友だちと協力して』『主体的に』というような育ちも感じられました。歌や合奏も、素敵でしたね！

今日の好きな遊びでは、さっそく、年長児のようにフープ回しに挑戦する姿、発表会ではしていなかった楽器を鳴らして遊ぶ姿が見られました。これから発表会ごっこが始まるようです。やりたい役になったり、違う演目に出たりと、楽しそうです。こちらも十分楽しみたいと思います。残り、数週間となりましたが、充実した毎日を過ごせるよう支えていきたいと思います。

当日までの取組の様子



年中児は、保育者も一緒になって楽しむ中で、子どもたちの素敵な言葉や動きを見つけ、ひきだしていきました。



年長児は、遊びの中でたくさんの楽器や音に触れたり、いろいろな技に挑戦したりしていく中で、「この楽器をしたい」「この技を見てほしい」という気持ちが高まってきました。

劇で使う道具も、自分たちで楽しく作ったり描いたりしていました。



発表会当日

